



Resucitó Va por México; PRD aseguró que rechazarán la Reforma Electoral



La marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) ha sido considerada por el bloque opositor y las personas que salieron a amarchar como todo un éxito que ha levantado sus ánimos a pesar de que el gobierno federal desestimó las cifras mencionadas por los mismos (pues afirmaron [rebasar los 100 mil asistentes](#)).

A pesar de las polémicas que rodean los sistemas de [creencias de los marchantes](#), la desinformación de estos exhibida en videos recientes, así como las [acusaciones sobre acarreados](#) y gente pagada, lo que sí hizo la marcha fue haber resucitado la alianza opositora **Va por México**.

Así lo dio a conocer el coordinador del grupo parlamentario de los diputados del Partido de la Revolución Democrática (PRD), **Luis Espinoza Cházaro**, quien aseguró que solo se estaban afinando detalles de la alianza con el resto de grupos parlamentarios de los partidos integrantes de la coalición.

Lo anterior se dio durante el martes en rueda de prensa desde **San Lázaro** donde el perresdista aseguró que se había reunido con los otros líderes de la oposición derivado de la marcha por el INE del pasado 13 de noviembre. Ahí refrendó la posición de los tres partidos en rechazar la **Reforma Electoral**.